

„Regional Versorgt“

FLZ 17.1.12

Genossenschaft hat die Prüfung bestanden Startkapital wird gesammelt

UFFENHEIM (pm/fla) – Die Genossenschaft „Regional Versorgt – Energie und Nahversorgung in Bürgerhand“ hat die Prüfung beim Genossenschaftsverband bestanden und darf ab sofort Mitglieder aufnehmen. Das teilten die Vorstände Dr. Christiane Krämer und Birgit Linke mit.

Nun will man sich darum bemühen, dass die Interessenten die Beitrittserklärungen ausfüllen und die Mindesteinlage von 500 Euro (fünf Anteile) oder mehr zeichnen. Nach oben seien keine Grenzen gesetzt, denn mit einem ansehnlichen Startkapital könne die Genossenschaft auch bald erste Projekte verwirklichen, erklärten die Vorstände. Die Satzung ist an jene Interessenten weitergeleitet worden, die bei der Gründungsversammlung bereits eine Unterschrift geleistet haben.

Für 2012 haben die Vereinten Nationen das Internationale Jahr der Genossenschaften ausgerufen. Krämer und Linke: „Da die Genossenschaft die Interessen ihrer Mitglieder fördert und die Mitglieder dieses Ziel gemeinschaftlich verfolgen, hält man diese Unternehmensform für zukunftsweisend. Die Menschen fördern ihre eigene Region und investieren in ihre Lebensqualität.“ Die Genossenschaft „Regional Versorgt“ dürfte eine der ersten sein, die in diesem Internationalen Jahr der Genossenschaften eingetragen wird.